

El Papa agradece la hospitalidad de Mongolia en su catequesis semanal

En su catequesis semanal, Francisco dedicó unas palabras de agradecimiento a las Iglesias en Mongolia. Dijo que los misioneros llevan adelante la labor de evangelizar entendiendo la cultura del país en donde se encuentran.

06/09/2023

Queridos hermanos y hermanas:

El lunes pasado regresé de Mongolia, donde encontré un pueblo con una rica historia y una gran tradición milenaria. Agradezco a Dios que me permitió realizar ese viaje tan ansiado para muchos desde hace casi treinta años, y a todas las personas que colaboraron y rezaron para que esta visita fuera posible. De manera especial agradezco a las autoridades el modo tan cordial y hospitalario con el que me han recibido.

En ese país, también pude constatar la presencia de Dios a través del trabajo humilde de la Iglesia. He visto el empeño y el celo apostólico con el que los misioneros y misioneras dan testimonio de lo que significa ser “católico”. Ellos han extendido las fronteras de una caridad que no uniforma a las personas, sino que más bien dialoga, se encarna y aprovecha todo lo bueno que encuentra en las culturas para seguir dando testimonio de la fe

y de esa presencia de un Dios cercano y misericordioso, que no se fija en las apariencias, sino que ve en lo profundo del corazón.

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española. Pidamos al Señor que nos ayude a elevar nuestra mirada hacia lo alto para reconocer el bien que procede de Él y para acoger todos los dones que nos ofrece por medio de nuestros hermanos. Que Jesús los bendiga y la Virgen Santa los cuide. Muchas gracias.

PA

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-papa-agradece-la-hospitalidad-de-mongolia-en-su-catequesis-semanal/> (21/01/2026)